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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

sages-femmes
Question écrite n° 109295

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le statut des sages-
femmes. Depuis la fin de l'année 2005, cette profession attend avec inquiétude la finalisation de la convention
avec l'UNCAM. Aussi il lui demande quand le Gouvernement entend finaliser cette convention.
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